

# BURUH

## Tingkatkan Keselamatan Polres Gresik Bersama Jasa Raharja dan Dishub Gelar Ramp Check Bus Pariwisata

Achmad Sarjono - [GRESIK.WARTABURUH.COM](http://GRESIK.WARTABURUH.COM)

Jan 16, 2025 - 10:43



GRESIK - Satlantas Polres Gresik Polda Jatim bersama dengan Jasa Raharja dan Dinas Perhubungan melakukan ramp check pada bus pariwisata dalam kegiatan Field Trip SD Muhammadiyah 1 GKB.

Kegiatan ini dilakukan sebelum rombongan murid dan guru pendamping melakukan perjalanan keluar kota untuk pembelajaran di luar kelas, Selasa (14-01-2025)

Kasat Lantas Polres Gresik, Akp Rizki Julianda Putera Buna, S.I.K. menjelaskan bahwa ramp check ini bertujuan memastikan kelayakan kendaraan yang digunakan serta kondisi pengemudi, guna meminimalkan potensi kecelakaan selama perjalanan.

Selain pemeriksaan teknis pada bus, himbauan keselamatan juga diberikan kepada para sopir dan guru pendamping agar tetap waspada dan memprioritaskan keselamatan selama kegiatan berlangsung.

Setelah menyelesaikan ramp check pada bus pariwisata, tim melanjutkan kegiatan serupa di area Parkir Bus Wisata Sunan Giri.

Dalam kesempatan tersebut, himbauan keselamatan juga disampaikan kepada para sopir, kernet, dan penumpang, menekankan pentingnya menjaga kondisi fisik pengemudi dan mematuhi aturan lalu lintas.

"Pemeriksaan ini kami lakukan untuk memastikan keselamatan penumpang dan semua pengguna jalan," ungkap Akp Rizki.

Dengan memastikan kelayakan kendaraan serta memberikan edukasi kepada para sopir, Akp Rizki berharap resiko kecelakaan dapat diminimalisir.

Kegiatan ramp check ini merupakan langkah preventif untuk memastikan keselamatan berkendara, baik dari sisi manusia maupun kendaraan.

Pemeriksaan meliputi kondisi rem, ban, lampu, sistem kemudi, hingga kelengkapan surat-surat kendaraan.

Setelah selesai melakukan ramp check, Satlantas Polres Gresik bersama Jasa Raharja dan Dinas Perhubungan menggelar rapat koordinasi untuk membahas strategi lanjutan dalam meningkatkan keselamatan berlalu lintas di wilayah Kabupaten Gresik.

"Diharapkan, melalui upaya kolaboratif ini, tingkat keselamatan berkendara di Gresik dapat terus meningkat, sekaligus memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, terutama pengguna transportasi umum," pungkas Akp Rizki. (\*)